
Aos vinte e sete dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos do 
RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, Cintia 
Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. Assuntos 
da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao 3º Trimestre de 2022; 2 – Apresentação da 
Minuta da Política de Investimentos para o exercício 2023 e 3 – Assuntos Diversos. O presidente abriu a 
reunião ordinária do dia, agradeceu a presença de todos e passou a palavra ao consultor Marcos Almeida da 
empresa de consultoria financeira LDB para prestar a explanação o relatório dos investimentos relativo ao 3º 
trimestre de 2022. O consultor Marcos Almeida através da plataforma via vídeo conferência, inicou sua 
explanação com a carteira de investimentos do IMP em tela, a fim de demonstrar às performances dos fundos 
de investimentos presentes na carteira. A composição da carteira por artigos e seguimentos: No trimestre a 
renda fixa artigo 7º, inciso I, alínea b (fundos 100% títulos públicos) a rentabilidade foi de 1,73%, no artigo 7º, 
inciso III, alínea a, a rentabilidade foi de 4,28%, no artigo 7º, inciso V, alínea b, (crédito privado) a 
rentabilidade foi de 1,89%, no artigo 8º, inciso I (fundos de ações) a rentabilidade foi de 11,63%, no artigo 9º, 
inciso III (ações – BDR nível I) a rentabilidade de -4,35%. A carteira total obteve rentabilidade de 2,36% com 
distribuição de 89,40% em renda fixa, 7,72% em renda variável e 2,88% com investimento no exterior. Outro 
ponto destacado pelo consultor, foi da liquidez da carteira do IMP, sendo que 68,93% manteve líquida no 
período de até 30 dias, de 31 a 365 dias com 3,14% e acima de 365 dias 27,93%. Sobre a gestão dos 
recursos, a Caixa DTVM detém 47,99%, o Banco do Brasil com 44,03%, o Banco Bradesco com 6,40% e o 
Banco Itaú com 1,57%. Em comparação com a meta atuarial, o consultor Marcos Almeida destacou a 
deflação para o período, em especial para o mês de julho, a meta atuarial ficou negativa em (0,19%), nos três 
meses que compõe o trimestre a meta atuarial foi superada, no acumulado anual a rentabilidade ficou em 
4,43% e a meta atuarial com 8,24%. O consultor comentou sobre o peso que os trimestres anteriores 
prejudicam até o momento a rentabilidade e a elevada meta atuarial, mas que ainda há tempo para o 
encurtamento dessa diferença de 3,81%. Sobre as perspectivas para o fechamento do ano, o consultor 
acrescentou que a situação eleitoral e os desafios internacionais com inflações, podem trazer ainda muita 
volatilidade para o mercado doméstico. Foi também apresentado as taxas indicativas para os títulos públicos 
divulgado pela Anbima, estão todas remunerando acima de meta atuarial, concluiu a explanação do relatório 
dos investimentos. Quanto ao segundo item da pauta, o presidente dirigiu a palavra ao diretor financeiro do 
IMP para que tomasse mais informações com o consultor Marcos Almeida para auxiliarmos na elaboração da 
Política de Investimentos 2023. O diretor financeiro do IMP, perguntou sobre a posição atual da carteira de 
investimentos estão alinhados com as expectativas para o próximo ano. O consultor financeiro da LDB 
respondeu que a carteira do IMP está bem alinhada com estratégias de longo prazo e posições de médio 
prazo além do crescimento em renda variável, com as projeções do Banco Central, a taxa Selic não deve 
sofrer novas altas, com essa medida, favorece os ativos préfixados, como a exemplo do FI Bradesco IDKA 2 
Pré, presente na carteira do IMP que vinha sofrendo com as altas na taxa básica de juros, com isso esse 
movimento de queda na Selic poderá acontecer no ínicio do segundo sementre do ano seguinte, criando uma 
abertura de oportunidades em ativos préfixados, concluiu o consultor. Diante dessas explicações, a minuta da 
Política de Investimentos 2023 será concluída na próxima reunião do Comitê. O Presidente agradeceu o bate 
papo com o consultor Marcos Almeida da empresa de consultoria LDB e encerrou segundo item da pauta. 
Item terceiro da pauta Assuntos Diversos: O presidente informou aos demais membros que soube através das 
redes sociais e grupos de wahtzap de previdência, que a entidade Abipem esta em fase final para 
credenciamento junto Secretaria de Previdência Social para também realizar certificação aos dirigentes, 
membros de comitês de investimentos e conselheiros dos RPPSs. Assim, com mais informações a respeito 
ao assunto, o mesmo será encaminhado aos membros de cada órgão do IMP para tal certificação. Ausente 
de mais assuntos, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de 
Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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